

Immohealthcare Kongress 2015: Der Spagat zwischen Zentral- und Flächenversorgung

Willkommen am wichtigsten Bau-Event

Als der führende Kongress für Immobilien im Gesundheitswesen in der Schweiz präsentiert sich die Immohealthcare 2015 mit den Schwerpunktthemen Active Assisted Living, Finanzierung, FM Konzepte und Innovationen. Sie spiegelt Trends und Neuerungen des Marktes wider und zeigt auch neue Entwicklungen der Branche auf.

Auf der 7. Immohealthcare Konferenz am 29. und 30. April im Zentrum Paul Klee in Bern erörtern Experten aus Wirtschaft, Politik und Wissenschaft, wie man den aktuellen Themen in den kommenden Jahren begegnen kann.

Zum Auftakt der Veranstaltung werden Dr. Urs Guggenbühl vom Competence Centre der Fachhochschule St. Gallen und Claire Dové von aus dem Staatssekretariat für Bildung, Forschung und Innovation (SBFI) eine Übersicht zu den Auswirkungen von acht Jahren Active Assisted Living AAL in der Schweiz und in Europa geben.

Die Implementierung von Assistenzsystemen und das medizinische Telemonitoring sowie die Individualisierung der Systeme werden eingehend behandelt. Abschliessend findet eine Podiumsdiskussion zu unterstützenden Wohn-

formen und der Aufrechterhaltung einer höheren Selbstbestimmung zu Hause statt.

Der Gastkanton im Zentrum

Am Folgetag wird Philippe Perrenoud, Gesundheits- und Fürsorgedirektor des Kantons Bern und Präsident der schweizerischen Konferenz der kantonalen Gesundheitsdirektorinnen und Gesundheitsdirektoren, in seiner Keynote das Spannungsfeld zwischen der Grundversorgung in den Regionen und der hochspezialisierten Medizin im Zentrum aufzeigen. Im Fokus seines Vortrags steht die Gewährleistung des Zugangs einer optimalen medizinischen Versorgung der Bevölkerung im gesamten Kanton. Dazu gehört der Masterplan des Inselspitals, der den Zusammenschluss vom Spital Netz Bern mit dem Inselspital beinhaltet.

Einen weiteren Höhepunkt der Konferenz bildet die Präsentation von Oliver Peters, Vizedirektor und Leiter des Direktionsbereichs Kranken- und Unfallversicherung am Bundesamt für Gesundheit BAG, der unter dem Titel «Welche Spitäler braucht das Land (2030)?» Die Analyse des Gesundheitsexperten wird wegweisende Entwicklungstendenzen für den Krankenhausmarkt aufzeigen. Begleitet wird die Konferenz von einer Fachausstellung mit «Lösungen zum anfassen», auf der die Teilnehmer aktuelle und innovative Produkte und Dienstleistungen zum Thema Gesundheitsimmobilie kennenlernen können.

Nähere Informationen zur Tagung finden Sie unter: www.immohealthcare.com

Spitäler brauchen kompetente Verwaltungsräte.

Haben Sie ...

... eine gute Finanzierung für Ihre Spitalinvestition?

... Fachkompetenz oder abgehalfterte Politiker im VR?

... erstklassige Kommunikation, begeisterte Zuweiser?

... Zeit für erfolgsorientierte neue Perspektiven?